
令和２年７月２０日 常任理事会承認済 

 

今回は、新型コロナウイルス感染症対策に鑑み、書面表決で会議を開催いたします。 

以下、議事からの次第となります。 

 

２０１９年度 理事会次第 
 

議事 

（１）報告事項  

 報告第１号 ＪＶＡ・東海連盟関係報告 

 

 報告第２号 ２０１９年度会務・事業報告 

 

（２）第１号議案 令和元年度決算について 

 

 

（３）第２号議案 令和２年度基本方針について 

 

 

（４）第３号議案 令和２年度事業計画について 

 

 

（５）第４号議案 令和２年度予算（案）について 

 

 

（６）第 5号議案 「補助事業に係る謝金・日当及び旅費に関する規定」の一部改正について 



報告第１号  ＪＶＡ・東海連盟関係報告 

令和元年度  東海連盟 第３回理事長会議議事録 

１） 日 時：令和元年１２月１４日（土） １４：４０～１６：１５ 
２） 会 場：シティホテル美濃加茂『３F 楓の間』 

３） 出席者：村瀬登使文（東海連盟）・木村敬司（三重）・小島徳文（岐阜）・ 

村松喜一郎（静岡）・㈹大下孝（愛知）・橋本競技委員長（静岡） 

深尾審判委員長（岐阜）・本多事務局長（岐阜） 

鍛冶良則（ＪＶＡ業務執行理事・事務局長） 

４） 議事の経過要領及び議決事項 

  各委員会の終了及び配布資料の整理が遅れたため、定刻より遅れて理事長会議を開

催。 

  初めに村瀬理事長より小縣愛知県理事長が所用のため遅れるため代わりに大下事

務局長次長が出席と連絡。司会者は開会を宣言し、議事を進め審議に入った。 

 

１ 挨拶 

（村瀬理事長） 

年末のお忙しい中出席いただき有難うございます。理事長会議よろしくお願いしま 

す。 

本日は村上大会運営事業本部長がお見えになる予定でしたが、Ｖリーグ参加により

来られなくなりました。代わりに鍛冶事務局長に来ていただきました。 

 

（鍛冶良則ＪＶＡ業務執行理事・事務局長） 

４月より事務局長になりました。本日は村上に代わり参加させていただきました。

どうぞよろしくお願いします。 

 

ブロック理事長会議報告（村瀬理事長） 

２０２０年度ＪＶＡ主催ビーチバレーボール大会予定のビーチバレージャパン

について、関東ブロックでは藤沢市より６００万円の補助金および小田急より賛助

金があり開催される。 

東海ブロックでは、４月に名古屋大会を中部土木が後援し、名城公園（仮設）で

開催予定。北信越簿ロックは無し、近畿・中国ブロック開催、四国ブロックの松山

大会では、朝日放送がバックアップすることになっている。九州ブロック都城大会

は、霧島酒造が行うことになっている。地元のテレビ局やスポンサーを付けて開催

して欲しい。 

Vリーグ 2020-21の 2021年 4月 3・4日のⅤ１女子が空白になっている。東海ブ

ロックでは、静岡県で 3月 27・28日にこのはなアリーナで開催。 

次に２大会について議論されている。 

社会人６人制全国地域リーグの有意義性について、９人制全国社会人東西ブロッ

ク大会の在り方についてこの後ご意見・ご検討をいただきたい。 
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２ 委員会報告 

（１） 競技委員会 

橋本競技委員長が、別紙資料に基づいて追加を含め説明がされた。 

議題１について 

国際大会はありません。 

全国大会では、９人制社会人東ブロック大会が愛知県で開催ですが、９人制全日

本総合大会の日程と同じであるので、県予選会の日程を注意して下さい。 

次に、全日本中学校大会の日程を訂正。正しくは 8/17(月)から 20(木)です。 

次に、全国ママさん冬季大会を追加。愛知県一宮市で 12/12(土)から 15(火)の

日程で開催。 

次に中部大会の中部日本６人制大会の日程を訂正。正しくは 7/17(金)～19（日）。 

続いて東海大会で、オリンピックの関係で大きく日程が変更している大会があ

る。東海ブロック小学生大会が例年より一ヶ月遅れの 8/30（日）になっている。

次に、東海ビーチバレーボール選手権大会も例年８月第３週に行っていたが

10/3（土）・4（日）と１か月以上遅くなっている。 

天皇杯皇后杯東海ラウンドについては、女子を 17 日（土）、男子を 18 日（日）

の２日開催予定ですが、ＪＯＣのチーム参加次第では１日開催の案もあります。 

次に、ソフトバレー東海フェスティバルの日程を追加。三重県四日市緑地公園体

育館で 11/28(土)、29(日)の日程で開催。 

次に、Ｕ－１４クラブチャンピオンシップ男子大会の日程を追加。持ち回りにな

り来年度は静岡県で 3/6(土)に開催。 

東海高校選抜大会の日程の確認があり、愛知県で 2021/3/20(土)、21(日)の日程

で会場は未定となっている。 

 

質問・確認 

【村瀬理事長】全日本９人制トップリーグ女子の三重県開催において、ＪＶＡか

らの補助金を確認しておいて下さい。補助金はないはず。 

 

【村瀬理事長】９人制社会人東ブロック大会が愛知県一宮市で開催されますが、

参加チームが少なくなっており、大会の継続について各県はどう考えているか。 

【橋本競技委員長】開催地が遠方の場合、参加チームが少なく補填が出来ない状

況で毎回補填に困っている。 

【岐阜県】必要であると思う。遠方で開催いることが問題であり、真中で開催す

ればチームも集まり易く参加数も増えるのではないか。全国大会に出れないチ

ームが参加できる大会で目指しているチームはいくつかある。 

【愛知県】決勝になるにつれ高いレベルで行われている。東西に分けてなかなか

全国大会に出れないチームがでるにはより近い地域でということは感じた。た

だ、大会としては「どうかな？」と思う。 

【静岡県】全県が参加する大会にならない一部の県だけの大会となるという意

味ではしかたがない。ＪＶＡへの会費を払っている大会となると厳しい。 
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【木村副理事長】整理する必要がある大会である。 

【村瀬理事長】国体の９人制復活については、競技人口が減少しているのと、ビ

ーチバレーがオリンピック競技である以上難しい。 

三重県開催の中部日本６人制大会について、理事長会議・代表者会議は金曜、開

会式は土曜に開催。第 70回開催であるため、各県で開催されたときのプログラ

ムを三重県へ送るように指示された。 

【三重県】三重県より案内を後日出します。 

 

議題２の国体について、別紙資料に基き説明された。 

【静岡県】次年度東海ブロック国体開催の静岡県では、三重国体の影響で成年も

リーグ戦となり３セットマッチで行い１日開催となる。現時点では浜北総合体

育館で 8/22(日)を予定している。 

 

【村瀬理事長】東海ブロック国体の成年について、フルセットになった場合、チ

ームおよび開催地に影響があるので、１試合目を３セットマッチではどうか。 

【静岡県】３セットと５セットでは、ゲーム展開が変わってくる。エアコンがあ

れば成年の部では５セットで良いと思う。 

【三重県】リーグ戦であれば３セットでも良いのでは。 

【愛知県】選手の健康のことを考えると 3セットマッチ。 

【岐阜県】今まで通り５セットマッチ。 

【橋本競技委員長】５セットマッチ。 

【深尾審判委員長】５セットマッチ。 

来年度は５セットマッチのままで開催するに決定した。 

 

議題３その他 

１）ナンバーパドルの使用について：６人制（小学生除く）のみで使用すること

とし中学生については、12 月のＪＯＣ大会を見て検討する。理事会で中学校に

確認をする。 

２）第一試合のアナウンス紹介について：各大会統一されてないので、対戦チー

ム・レフェリー・コートオフィシャルの紹介はするとしたい。〔承認〕 

理事会で確認することとした。 

３）９人制東海マスターズ大会について：他大会と重なり役員等が充分に対応で

きなかった。また参加ルールにおいても曖昧な対応となっており、今後のあり方

について検討されたい。 

次年度の運営を見て判断することとなった。 

４）クラブ登録にについて：各県を跨って登録しているケースがあるがどうでし

ょうか。 

どこから出た問題でしょうか。 

【深尾審判委員長】日本クラブ連盟の規定では問題ないと聞いており、岐阜県で

は毎年規定を説明して承諾した後、登録を認めている。 

現状のままで問題ないと確認された。 
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質問・確認 

【深尾審判委員長】中部日本６人制大会について、金曜に代表者会議が行われる

が、派遣審判の会議への出席はなしでお願いしたい。出席できる人はＯＫ。 

出席はなしで良いと承認された。 

 

（２） 審判委員会  

深尾審判委員長が、別紙資料に基づいて説明がされた。 

レフリーのカテゴリー名称が変更されたことの再報告がされた。 

2020年度東海ブロックＡ級審判講習会は岐阜県大垣市で 4/4・5に開催予定。 

国内競技会についてブロック内で協力審判員の派遣を行っていく。 

課題として、９人制審判員の発掘育成を強化していく。 

 

３ 全国６人制総合男女優勝大会について（協議） 

【村瀬理事長】これまでの大会の目的説明ののち、今後の開催有無について伺い

たいと話があった。東海ブロックは推薦であり、女子はトヨタ自動車とみえ高田

ＶＣ、男子はデンソーです。各県のご意見をお聞きしたい。 

主旨がはっきりしてなく整理が必要な大会ではあると思う。実業団連盟の考えが

知りたい。 

 

４ 第２回理事長会議および臨時理事長会について 

本多事務局長が、添付資料をご覧いただくようお願いされた。 

 

５ 令和元年度事業中間報告 

本多事務局長が、別紙資料に基づいて説明がされた。 

標題の「**計画」を「**報告」に訂正。（小島副理事長指摘により） 

 

６ 令和元年度中間決算報告 

本多事務局長が、別紙資料に基づいて説明がされた。 

令和元年４月１日を平成３１年４月１日に訂正。 

支出の部の差引合計欄に「３０３，９１０」を追加。（小島副理事長指摘により） 

 

７ 令和２年度事業計画（案） 

本多事務局長が、別紙資料により説明された。 

標題の「平成２年度」を「令和２年度」に訂正。 

競技委員会報告と重複している為、省略。 

日程および会場については、必ず最新版を確認すること。 

 

８ 令和２年度予算（案） 

本多事務局長が、別紙資料により説明された。 
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確認 

【小島副理事長】値上げした理由および使途について確認があった。 

【村松副理事長】Ｕ－１４の大会が男女開催になった場合、足りなくなる。 

予算については、今回の理事会・総会で審議し了解を得て４月から執行する。 

理事会では、今後の大会で１０万ほど使用した場合、繰越金は２０万ほどになる

ため、値上げは必要でした等の話が必要。また、各連盟が負担増となっている場

合の要望等を確認することも必要。 

 

９ 情報交換 

【愛知県（㈹大下事務局次長）】 

2021 年 4 月の法人化に向け、小委員会を立ち上げ静岡県を参考に準備を進めて

いる。 

【岐阜県（小島副理事長）】 

協会創立 70周年記念誌の作成を進めております。 

Ｖ２リーグを順次開催しております。 

【三重県（木村副理事長）】 

今後の大会での協力をよろしくお願いします。 

【静岡県（村松副理事長）】 

国体では成年男子の優勝を含め良い結果でした。ビーチの得点は高い為、ビーチ

の強化は必要かと。 

Ｖリーグを順次開催している。ワールドカップ後で男子会場は大変盛り上がって

いる。女子は逆に低迷している。オリンピックや国際大会での男女活躍を期待し

たい。ジュニア世代の発掘と育成が重要で、人材確保、指導者養成、底辺拡大を

県内で訴えています。 

 

１０ その他 

ゴルフ開催について、懇親会で協議する。 

 

 議事が終了し、司会者が終了宣言をし、閉会した。 
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令和元年度  東海連盟 第２回理事会議事録 

１ 日 時：令和元年１２月１４日（土） １６：３０～１８：００ 
２ 会 場：シティホテル美濃加茂『３F 楓の間』 

３ 出席者：村瀬登使文（東海連盟）・木村敬司（三重）・小島徳文（岐阜）・ 

村松喜一郎（静岡）・㈹大下孝（愛知）・橋本競技委員長（静岡） 

深尾審判委員長（岐阜）・本多事務局長（岐阜） 

鍛冶良則（ＪＶＡ業務執行理事・事務局長） 

（三重）三浦孝文、橋本雅司、庄山清吉、伊藤浩幸、石田直登 

（愛知）澤村久夫、遠嶋民樹 

（静岡）増田直彦、戸本浩史、市川重樹、待谷健一郎 

（岐阜）鬼頭毅、宮本宗雄、桑原富男 

４ 議事の経過要領及び議決事項 

  各委員会の終了及び配布資料の整理が遅れたため、定刻より遅れて理事会を開催。 

  司会者は開会を宣言し、議長を村瀬理事長に託し審議に入った。 

 

（１）挨拶 

村瀬理事長より 

年末のお忙しい中出席いただき有難うございます。理事会よろしくお願いしま 

す。東海のチームが全国で活躍した報告を受けている。現在までの東海大会も無事 

終了している。今年度の反省と来年度に向けてよろしくお願いします。 

本日は村上大会運営事業本部長がお見えになる予定でしたが、Ｖリーグ参加により

来られなくなりました。代わりに鍛冶事務局長に来ていただきました。 

懇親会まで参加していただきますので、ＪＶＡにご意見ご要望とかあればよろしく

お願いします。 

関東ブロックと北信越ブロックの天皇杯ブロックラウンドが台風 19 号の影響で中

止の連絡があったことの報告がされた。 

 

鍛冶良則ＪＶＡ業務執行理事・事務局長より 

４月より事務局長になりました。本日は村上に代わり参加させていただきました。

日頃は日本バレーボール協会の事業にご理解・ご協力いただきありがとうございま

す。ワールドカップについて、ラグビーほどではありませんでしたが、Ａサイトで

は各会場ほぼ満席、Ｂサイトでも浜松会場初め随分お客様が来て下さいました。特

に男子は健闘され新たなファンも出来ました。その後のＶ１男子でも好調を維持し

ています。来年は東京オリンピックの年であり、良い成績、良い試合をしてバレー

界に活力を与えてもらいたいので皆さんのご協力をお願いします。 

どうぞよろしくお願いします。 

 

（２）議事 

ア 令和元年事業中間報告 

（ア）競技委員会（橋本競技委員長） 
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添付資料に基づいて説明がされた。 

標題の「**計画」を「**報告」に訂正。 

（イ）審判委員会（深尾審判委員長） 

添付資料に基づいて説明がされた。 

レフリーのカテゴリー名称が変更されたことの再報告がされた。 

 

 

イ 令和元年決算中間報告 

添付資料に基づいて説明がされた。〔承認〕 

令和元年４月１日を平成３１年４月１日に訂正。 

支出の部の差引合計欄に「３０３，９１０」を追加。 

質疑なし 

 

ウ 令和２年度事業計画（案） 

（ア）競技委員会 

添付資料に基づいて説明がされた。〔承認〕 

標題の「平成２年度」を「令和２年度」に訂正。 

1の東海ブロックＡ級審判員講習会は、4/4(土)・5(日)で岐阜県大垣市予定。 

4の東海高校体育大会は、6/20(土)・21(日)に訂正。 

6の東海中学校体育大会は、8/7(土)・8(日)に訂正。 

10の天皇杯皇后杯東海ラウンドは、10/17(土)女子、10/18(日)男子を追記。 

JOCのチームが参加しない場合は、1日開催に変更。 

12の東海マスターズ大会は、10/18(日)に訂正。 

14の東海家庭婦人いそじ大会は、さんりーなに訂正。 

15のソフトバレー東海フェスティバルは、11/28(土)・29(日)に訂正。 

20の東海高校大会は、新人を選抜へ訂正と 3/20(土)・21(日)を追記。 

オリンピックの関係で大きく日程が変わっている大会があります。東海ブロッ

ク小学生大会が例年より一ヶ月後ろになっています。また、東海ビーチバレーボ

ール選手権大会でこちらも一ヶ月以上後ろなっています。 

（イ）審判委員会 

添付資料に基づいて説明がされた。 

東海ブロックＡ級審判講習会は岐阜県大垣市で開催予定。 

課題として、９人制審判員の発掘育成に努めていく。 

 

エ 令和２年度予算（案） 

添付資料により説明された。〔承認〕 

 

オ 委員会報告 

競技： 

国際大会 なし 

全国大会 
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① 全日本中学校選手権大会 8/17(月)～20(木) 静岡県静岡市 

② 全国社会人東ブロック男女優勝大 10/29(木)～11/1(日) 愛知県一宮市 

③ 全日本 9人制トップリーグファイナル 11/21(土)～23(月) 三重県津市 

④ 全国ママ冬季大会 12/12(土)～15(火) 愛知県一宮市 

中部大会 

① 中部日本 6人制総合選手権大会 7/17(金)～19(日) 三重県津市 

審判：なし 

指導普及： 

指導員の呼称が変わり、上に行くほどカリキュラムが難しくなりました。 

更新忘れにより資格が失効になる方が見えますので注意して下さい。 

参考：コーチⅠ・Ⅱ・Ⅲ・Ⅳ 

競技者拡大委員会対象大会の諸問題と報告 

① Ｖリーグ選手と一緒にバレーボール教室⇒地元と要望が一致しない。 

② 大学生選手と一緒にバレーボール教室⇒学連の受け止め方に違いがる。 

③ 中学生ビギナーズ大会⇒補助金は必要ないので是非開催したいとこもある。 

④ 幼稚園・保育園・ソフトバレー支援事業 

⑤ 小・中校一環バレーボール教室⇒小・中校の指導者が交流できる価値ある教

室です。 

⑥ Ｕ－１０大会 ⇒ 全国 25会場で盛んに行われている。 

カ 専門部 

実業団：7/28 ブロック地域リーグを開催しました。男子５チーム、女子２チーム 

    決勝リーグ参戦チーム 

男子：アイシン、トヨタ車体、デンソー 

女子：トヨタ自動車、みえ高田ＶＣ 

アイシンが来年度よりⅤ３へ参戦することが決定している。 

8/25 東海 9人制実業団選手権大会を開催しました。 

   クラブ：12/8 東海 6・9人制クラブ男女選手権大会を開催しました。 

 高校：今年も色々有難うございました。 

インターハイでは、男子の愛知県愛工大名電がベスト８に入りました。 

2020/1/5から春高が始まります。また、3/22・23と三重県で東海高校選抜 

大会が開催されます。皆さんのご協力をお願い致します。 

  中学：12/25からＪＯＣ都道府県対抗中学大会が始まります。 

来年度の全国中学校体育大会について、別紙資料にて説明された。 

プログラム広告募集について、ご協力願います。 

Ｕ１５日本代表中学生海外遠征の寄付について、別紙資料にて説明された。 

来年度天皇杯皇后杯東海ブロックへの参加について、中学校部として協議し

た結果参加しないと決定した。 

上記を踏まえ、競技会日程を１日の日曜開催とする。（橋本競技委員長） 

基本、日曜日開催で進めていきたい。（静岡県） 

  小学：競技人口は男子横ばい、混合増加、女子減少している中、原因は色々あると

思うが、やはり興味を持ってもらうことが大切である。 
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     そんな中、三重県では、幼稚園を対象に柔らかいボールを使用して楽しみな

がらバレーに興味をもってもらえる教室が開催された。また、大会を通じて

良い行いをした子に対し「グリーンカード」を提示して礼儀等の教育・啓蒙

を実施している。 

  ソフト：11/23,24 東海ブロックフェスティバルを開催しました。 

      ＪＶＡとソフト連より、小学とファミリーを分けて開催して欲しいと要望

がありました。９ブロックの中では北信越ブロックのみ実施してます。 

      今年参加のチームにヒアリングした結果、４８チーム揃っての大会が良い

との意見が多数あり、来年度も分けずに開催します。 

ビーチ：8/25 東海ビーチ選手権大会が開催し無事終了することができました。 

    来年度の同大会は 10/3,4 の 2 日間開催にしてますが、２年後の三重国体

リハーサル大会にしたい要望があり、参加チームを各県男女 6チーム（例年

は 3チーム）で開催するためです。 

   災害について、今年度岐阜県会場が水没で使用できなくなり、急遽愛知県の

開催となりましたが、今後もこのような事があると想定して東海４県の協力

をお願いします。 

   ジャパンツアーを４月に名城公園で開催する計画がある。（村瀬理事長） 

キ 県理事 

三重県：再来年度の三重国体を開催するにあたり、行政との会議等多忙な状況で

す。全国障がい者大会の準備もしている。今後もご指導よろしくお願い

します。 

    四日市市緑地公園体育館は工事中ですが、四日市総合体育館に改名して

５月に杮落としする予定です。 

愛知県：高橋理事はＶリーグ開催にて欠席です。 

    現在、Ｖリーグの開催期間ですが、西田率いるジェイテクトの大会は、

チケットが完売するほど盛大です。しかし、県には還元はありません。 

    法人化に向け、静岡県を参考に順次進めております。 

    今後ともよろしくお願いします。 

静岡県：一社になり順調に進んでおります。 

    ワールドカップの際は、大変お世話になり有難うございました。 

    盛況で浜松大会は過去最高の観客だったのではと思います。 

    長期間に渡り、テレビ放映が行われた効果だと思います。ＢＳではなく

地上波だったのもプラスの効果だったと思います。 

岐阜県：小学生・ビーチの大会を終えることが出来ました。また、日本スポーツ

マスターズ大会では、各県のご協力大変有難うございました。課題もあ

り今後の糧にして参ります。 

３月には、中学校新人大会が開催されますのでご協力お願いします。 

 

ク その他 

①東海連盟名簿について、訂正と確認の依頼をされた。（本多事務局長） 

参与の都築さんが２箇所記載されているので下段を削除 
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村松副理事長の携帯番号２つ目を削除 

増田理事の勤務先の電話番号と住所を削除 

②ナンバーパドル使用について確認（村瀬理事長） 

中学・高校・大学・実業団・クラブは使用することに決定した。（６人制のみ）。 

③アナウンス紹介について確認（橋本競技委員長） 

第一試合の対戦相手とレフリー・コートオフィシャルを放送することに決定。 

④ＦＩＶＢバレーボールネーションズリーグ２０２０の告知 

この大会を国際大会の中心にしていきたい考えを別紙ポスターにて説明され

た。（鍛冶良則ＪＶＡ業務執行理事・事務局長） 

 

 議事が終了し、司会者が終了宣言をし、閉会した。 
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１．会 務 報 告

 (1)理 事 会

(1) 期　日　　平成３１年３月２日（土）　１５：００～

場　所　　岐阜キャッスルイン　２階　末広の間

報告事項

①ＪＶＡ・東海連盟関係報告

②平成３０年度会務・事業報告

議事

①平成３０年度決算について

　監査報告

②２０１９年度基本方針について

③２０１９年度事業計画について

④２０１９年度予算（案）について

⑤役員改選について

⑥その他

 (2)常任理事会

(1) 第１回　平成３１年３月２５日（月）於：長良川防災・健康ステーション　

①役員改選について

②県内競技会担当理事について

③日本マスターズ岐阜大会実行委員会立ち上げについて

④その他

(2) 第２回　２０１９年６月３日（月）於：長良川スポーツプラザ

①日本スポーツマスターズ大会について

②事業委員会報告

③Ｖジュニア選手権大会について

④岐阜県バレーボール協会７０周年記念誌について

⑤その他

(3) 第３回　２０１９年７月８日（月）於：長良川防災・健康ステーション　

①ＪＶＡ代表委員総会の報告

②日本スポーツマスターズ大会について

③東海バレーボール連盟小学生大会について

④岐阜県バレーボール協会７０周年記念誌について

⑤その他

(4) 第４回　２０１９年８月２６日（月）於：長良川防災・健康ステーション

①東海ブロック国体の報告

②東海バレーボール連盟小学生大会の報告

③日本スポーツマスターズ大会について

④２０１９-２０ Ｖ．ＬＥＡＧＵＥ Ｄivision２ ＷＯＭＥＮ

⑤その他

２０１９年度　会務・事業報告
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(5) 第５回　２０１９年１０月２１日（月）於：長良川防災・健康ステーション

①日本スポーツマスターズ２０１９　ぎふ清流大会の報告

②２０１９-２０ Ｖ．ＬＥＡＧＵＥについて

③その他

(6) 第６回　２０１９年１２月２日（月）於：長良川防災・健康ステーション

①２０１９-２０ Ｖ．ＬＥＡＧＵＥについて

②東海役員総会について

③その他

(7) 第７回　２０２０年１月２０日（月）於：長良川防災・健康ステーション

①２０１９-２０ Ｖ．ＬＥＡＧＵＥについて

②東海役員総会について（報告）

③その他

(8) 第８回　２０２０年３月２日（月）於：長良川防災・健康ステーション

①２０１９年度事業報告について

②２０１９年度決算報告について

③２０２０年度基本方針について

④２０２０年度事業計画について

⑤２０２０年度予算（案）について

⑥その他

２．事 業 報 告

 (1)県大会及び県予選会

　　＝「岐阜県バレーボール協会ホームページ」参照＝

 (2)東海ブロック大会

①東海ブロック小学生大会

　・期　　日　　２０１９年７月２８日（日）

　・会　　場　　せきしんふれ愛アリーナ

②東海ビーチバレーボール選手権大会

　・期　　日　　２０１９年８月２５日（日）

　・会　　場　　長良川サービスセンターサンドコート

③東海ママさんいそじ大会

　・期　　日　　２０１９年１０月２６日（土）

　・会　　場　　池田町総合体育館

④東海中学生新人大会

　・期　　日　　２０２０年３月２１日（土）～２２日（日）

　・会　　場　　山県市総合体育館、せきしんふれ愛アリーナ
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 (3)全国大会

①日本スポーツマスターズ２０１９ぎふ清流大会

　・期　　日　　２０１９年９月２１日（土）～２４日（火）

　・会　　場　　男子　山県市総合体育館、せきしんふれ愛アリーナ、美濃市体育館

　　　　　　　　女子　飛騨高山ビッグアリーナ、高山市久々野体育館

 (4)特別事業

①２０１９-２０ Ｖ.ＬＥＡＧＵＥ ＤＩＶＩＳＩＯＮ１ ＭＥＮ 多治見大会

　・期　　日　　２０１９年１１月２日（土）

　・会　　場　　感謝と挑戦のＴＹＫ体育館

　・カ ー ド　　①ＷＤ名古屋　ＶＳ　ジェイテクト

②２０１９-２０ Ｖ.ＬＥＡＧＵＥ ＤＩＶＩＳＩＯＮ２ ＷＯＭＥＮ 関大会

　・期　　日　　２０１９年１１月１６日（土）･１７日（日）

　・会　　場　　せきしんふれ愛アリーナ

　・カ ー ド　　①ＪＡぎふ　ＶＳ　大野石油

　　　　　　　  ①大野石油　ＶＳ　ＧＳＳ東京　②ＪＡぎふ　ＶＳ　浜松

③２０１９-２０ Ｖ.ＬＥＡＧＵＥ ＤＩＶＩＳＩＯＮ２ ＷＯＭＥＮ 岐阜大会

　・期　　日　　２０１９年１２月１日（日）

　・会　　場　　ＪＡぎふアグリパーク鈴ヶ坂アリーナ

　・カ ー ド　　①大野石油　ＶＳ　ルートイン　②ＪＡぎふ　ＶＳ　アランマーレ

④２０１９-２０ Ｖ.ＬＥＡＧＵＥ ＤＩＶＩＳＩＯＮ２ ＷＯＭＥＮ 美濃加茂大会

　・期　　日　　２０１９年１２月２１日（土）･２２日（日）

　・会　　場　　プラザちゅうたい

　・カ ー ド　　①ＪＡぎふ　ＶＳ　柏　②大野石油　ＶＳ　ルートイン　

　　　　　　　　①ＪＡぎふ　ＶＳ　ルートイン

⑤２０１９-２０ Ｖ.ＬＥＡＧＵＥ ＤＩＶＩＳＩＯＮ２ ＷＯＭＥＮ 岐阜大会

　・期　　日　　２０２０年１月２５日（土）･２６日（日）

　・会　　場　　ＯＫＢぎふ清流アリーナ

　・カ ー ド　　①ＪＡぎふ　ＶＳ　浜松　②群馬銀行　ＶＳ　アランマーレ

　　　　　　　　①アランマーレ　ＶＳ　浜松　②ＪＡぎふ　ＶＳ　群馬銀行
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《収入の部》 単位：円

科　　　　目 予算額 増減額 決算額 備考

3,473,000 △ 277,000 3,196,000

1,800,000 △ 82,900 1,717,100

1,430,000 △ 146,164 1,283,836

8,000,000 344,800 8,344,800

400,000 △ 400,000 0

24,589 43,964 68,553

102,411 0 102,411

合　　　　計 15,230,000 △ 517,300 14,712,700

次期繰越金 428,221 円

《収入の部内訳》 《支出の部内訳》

◎加盟金内訳 ◎加盟費内訳

実 業 団 187,000 円 岐阜県体育協会 90,000 円
ク ラ ブ 204,000 円 全国クラブ連盟 30,000 円
大　  学 176,000 円 全国高体連 61,000 円
高等学校 1,239,000 円 日本実業団連盟 53,000 円
中 学 校 791,000 円 東海連盟 600,000 円
小 学 生 304,000 円 中部日本連合 130,000 円
ママさん 212,000 円 　　合計 964,000 円
ソ フ ト 14,000 円
ヤ ン グ 69,000 円
　　合計 3,196,000 円 ◎助成費内訳

　実 業 団 44,000 円
　ク ラ ブ 46,000 円

◎日本協会配賦金 　大　　学 54,000 円
2018年度 1,540 円 　高等学校 348,000 円
2019年度 1,715,560 円   ヤ ン グ 115,000 円
　　合計 1,717,100 円 　　合計 607,000 円

◎補助金内訳
500,000 円
133,836 円
300,000 円
100,000 円
100,000 円
50,000 円

100,000 円
　　合計 1,283,836 円

東海中学生新人

補 助 金

第25回東海高校選抜

繰 越 金

第15回東海⑥⑨クラブ選手権

繰 入 金

第41回東海小学生
第4回東海ビーチ選手権

令和元年度 岐阜県バレーボール協会 決算書

参 加 料

日 本 協 会 配 賦 金

加 盟 金

雑 収 入

第28回東海ソフトフェスティバル

東海役員総会
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《支出の部》 単位：円

科　　　　目 予算額 増減額 決算額 備考
760,000 △ 46,759 713,241

10,000 △ 10,000 0

20,000 △ 2,276 17,724

250,000 △ 2,832 247,168

20,000 △ 10,592 9,408

150,000 △ 63,532 86,468

40,000 68,000 108,000

40,000 3,292 43,292

0 0 0

180,000 2,649 182,649

300,000 △ 34,300 265,700

40,000 △ 9,820 30,180

5,000 19,480 24,480

5,000 △ 5,000 0

5,000 △ 5,000 0

5,000 △ 5,000 0

5,000 △ 5,000 0

5,000 △ 5,000 0

5,000 △ 1,300 3,700

5,000 △ 3,000 2,000

12,610,000 △ 880,299 11,729,701

8,000,000 526,305 8,526,305

1,980,000 △ 625,760 1,354,240

500,000 0 500,000

200,000 △ 66,164 133,836

300,000 0 300,000

200,000 △ 200,000 0

150,000 △ 42,995 107,005

280,000 △ 180,000 100,000

200,000 △ 36,601 163,399

100,000 △ 100,000 0

50,000 0 50,000

1,200,000 △ 450,000 750,000

180,000 0 180,000

1,250,000 △ 330,844 919,156

965,500 △ 1,500 964,000

630,000 △ 23,000 607,000

200,000 △ 200,000 0

24,500 215,857 240,357

合　　　　計 15,230,000 △ 945,521 14,284,479

上記のとおり、報告いたします。

会　計 青山　弘司 ㊞

監査の結果、上記報告書に間違いないことを報告いたします。

監　事 上村　幸博 ㊞

監　事 高木　義之 ㊞

※印影等については、個人情報保護のため省略いたします。なお、原本は事務局で保管しています。

東 海 小 学 生

東 海 ビ ー チ 選 手 権

東 海 中 学 生 新 人

令和　２年　６月２０日

事 務 費

委 員 会 費

運 営 費
報 償 費

印 刷 費

指 導 普 及 委 員 会

事 業 委 員 会 費

倫 理 委 員 会 費

福 利 厚 生 費

借 損 料

予 備 費

実 業 団 静 岐 対 抗

競 技 力 向 上 対 策 費

普 及 費

派 遣 費

令和　２年　６月２０日

国 体 ・ 大 会 派 遣 費

障 が い 者 委 員 会 費

競 技 委 員 会 費

東 海 高 校 選 抜

協 会 70 周 年 記 念 事 業

東 海 ク ラ ブ 選 手 権 大 会

会 議 費

旅 費 ・ 宿 泊 費

競 技 力 向 上 委 員 会 費

Ｈ Ｐ 運 営 費

特 別 事 業 費

県 大 会 事 業 費

助 成 費
加 盟 費

通 信 費

東 海 役 員 総 会

消 耗 品 費

審 判 委 員 会 費

企 画 委 員 会 費

事 業 費

東海ブロックフェスティバル
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項　　目 金　額 備　　　考

繰 越 金 3,168,659   平成３０年度繰越金

貯 金 利 息 27          十六銀行　中津川支店

繰 入 金 2,288,094   岐阜県バレーボール協会事業委員会

収 入 合 計 5,456,780   

項　　目 金　額 備　　　考

支 出 合 計 0           

次 年 度 繰 越 金 5,456,780   

上記のとおり、報告いたします。

　令和　２年　６月２０日 会　計　青　山　弘　司　　㊞

監査の結果、上記報告書に間違いのないことを報告いたします。

　令和　２年　６月２０日

監　事　上　村　幸　博　　㊞

監　事　高　木　義　之　　㊞

※印影等については、個人情報保護のため省略したします。

なお、原本は事務局で保管しています。

令和元年度　岐阜県バレーボール協会特別会計　会計報告
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《収入の部》

本年度予算額

3,315,500

1,700,000

300,000

8,000,000

500,000

9,279

428,221

14,253,000

令和２年度　予算内訳

<収入の部＞<収入の部＞<収入の部＞<収入の部＞ ＜支出の部＞＜支出の部＞＜支出の部＞＜支出の部＞

◎加盟金内訳 3,315,500 ◎加盟費内訳 964,000

実業団 @17,000円× 11ﾁｰﾑ 187,000 岐阜県体育協会 90,000

クラブ連 @ 8,500円× 24ﾁｰﾑ 204,000 東海連盟 600,000

大学連 @11,000円× 16ﾁｰﾑ 176,000 中部日本連合 130,000

高体連
@10,500円×116ﾁｰﾑ
 @ 3,500円×  5ﾁｰﾑ

1,235,500 日本実業団連盟 53,000

中体連 @ 3,500円×226ﾁｰﾑ 791,000 全日本クラブ連盟 30,000

小学連 @ 2,000円×152ｰﾑ 304,000 全国高体連 61,000

ママ連 @ 2,000円×106ﾁｰﾑ 212,000

ソフト連 @ 2,000円× 7ﾁｰﾑ 14,000

ヤング連 @ 8,000円× 24ﾁｰﾑ 192,000

◎補助金 300,000 ◎助成費内訳 608,000

200,000 実業団　  @4,000円× 11ﾁｰﾑ 44,000

100,000 クラブ連  @2,000円× 24ﾁｰﾑ 48,000

大学連　  @3,000円× 16ﾁｰﾑ 48,000

高体連　  @3,000円×116ﾁｰﾑ 348,000

ヤング連  @5,000円× 24ﾁｰﾑ 120,000

△15,310      

備　考

補 助 金

参 加 料

△1,130,000   1,430,000     

8,000,000     0             

24,589        

令和２年度　岐阜県バレーボール協会　予算書（案）

加 盟 金

日 本 協 会 配 賦 金

400,000       繰 入 金

科　　　　目 増減額

△157,500     

東海連盟

△977,000     

325,810       令和元年度

△100,000     

特別会計100,000       

102,411       

15,230,000    

第73回東海９人制選手権大会

東海小学生新人大会

前年度予算額

3,473,000     

1,800,000     

雑 収 入

繰 越 金

合　　　　　計
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「「「「補助事業に係る謝金・日当及び旅費に関する内規補助事業に係る謝金・日当及び旅費に関する内規補助事業に係る謝金・日当及び旅費に関する内規補助事業に係る謝金・日当及び旅費に関する内規」の一部」の一部」の一部」の一部改正（案）改正（案）改正（案）改正（案）    

 

 ＜改正前＞ 

  （謝金・日当）  

第２条 協会は、補助事業に従事した者に対して、当該用務に従事した日、一日について  

３，０００円の範囲内において謝金・日当を支給することができる。  

２ 前項の規定にかかわらず、外部講師に関しては別に理事長が定める額を支給することができる。 

 ＜改正後＞ 

（謝金・日当）  

第２条 協会は、補助事業に従事した者に対して、当該用務に従事した日、一日について、  

３，０００円の範囲内において謝金・日当を支給することができる。 

２２２２    前項の規定にかかわらず、外部講師等に関しては前項の規定にかかわらず、外部講師等に関しては前項の規定にかかわらず、外部講師等に関しては前項の規定にかかわらず、外部講師等に関しては下記の規定にて謝金・日当を支給することができる。下記の規定にて謝金・日当を支給することができる。下記の規定にて謝金・日当を支給することができる。下記の規定にて謝金・日当を支給することができる。    

 

５０５０５０５０,,,,０００円が上限０００円が上限０００円が上限０００円が上限    

・日本トップレベルの技能や指導力を有すると理事長が判断した人物。・日本トップレベルの技能や指導力を有すると理事長が判断した人物。・日本トップレベルの技能や指導力を有すると理事長が判断した人物。・日本トップレベルの技能や指導力を有すると理事長が判断した人物。    

・営利企業を通して派遣される講師。・営利企業を通して派遣される講師。・営利企業を通して派遣される講師。・営利企業を通して派遣される講師。    

・大学教授、医師、弁護士。・大学教授、医師、弁護士。・大学教授、医師、弁護士。・大学教授、医師、弁護士。    

１０１０１０１０,,,,０００円が上限０００円が上限０００円が上限０００円が上限    

・県認定のスポーツトレーナー、またはそれに準じる選抜チームのサポート者。・県認定のスポーツトレーナー、またはそれに準じる選抜チームのサポート者。・県認定のスポーツトレーナー、またはそれに準じる選抜チームのサポート者。・県認定のスポーツトレーナー、またはそれに準じる選抜チームのサポート者。    

・管理栄養士や看護師、メンタルトレーナーなどによる講和や帯同する者。・管理栄養士や看護師、メンタルトレーナーなどによる講和や帯同する者。・管理栄養士や看護師、メンタルトレーナーなどによる講和や帯同する者。・管理栄養士や看護師、メンタルトレーナーなどによる講和や帯同する者。    

５５５５,,,,０００円が上限０００円が上限０００円が上限０００円が上限    

･バレーボ･バレーボ･バレーボ･バレーボールコーチ３．４の有資格者ールコーチ３．４の有資格者ールコーチ３．４の有資格者ールコーチ３．４の有資格者。。。。    

３３３３,,,,０００円が上限０００円が上限０００円が上限０００円が上限    

・バレーボールコーチ１．２の有資格者・バレーボールコーチ１．２の有資格者・バレーボールコーチ１．２の有資格者・バレーボールコーチ１．２の有資格者。。。。    

・県内選抜チームに携わる者・県内選抜チームに携わる者・県内選抜チームに携わる者・県内選抜チームに携わる者    

  

３３３３ 前項の規定にかかわらず、外部講師に関しては別に理事長が定める額を支給することができる。前項の規定にかかわらず、外部講師に関しては別に理事長が定める額を支給することができる。前項の規定にかかわらず、外部講師に関しては別に理事長が定める額を支給することができる。前項の規定にかかわらず、外部講師に関しては別に理事長が定める額を支給することができる。    

     前項の規定に該当しない場合は、委員会が案を検討し理事長が決定する。前項の規定に該当しない場合は、委員会が案を検討し理事長が決定する。前項の規定に該当しない場合は、委員会が案を検討し理事長が決定する。前項の規定に該当しない場合は、委員会が案を検討し理事長が決定する。    

    

 

この規程は、平成１３年６月１４日から施行する。 

      平成１７年３月 一部改正 

      令和令和令和令和    ２年２年２年２年８８８８月月月月    一部改正一部改正一部改正一部改正    
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